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六万百夫长到手，满足了，顺便说下自己大半年玩卡的经历

  6万百夫长白金到手，满足近期需求，顺便总结一下最近这大半年申卡玩卡的经历
。（好多人说排版不好，改一下）
去年下半年开始入飞客的坑，在此之前对酒店信用卡一无所知，一张中信金卡刷了
7，8年只有10几万的积分。从来不知道酒店信用卡还可以这样玩。当时是为了全家
去普吉岛选酒店发现了飞客和隔壁3798，一开始只是为了找一个在普吉岛合适的酒
店，就认识了希尔顿的玩法，match了水钻，知道了BRG， 最后以一晚800的价格
住了普吉岛希尔顿85平方的豪华套房，共2间。那是第一次全家一起出境游，家人
的体验非常好。

在研究希尔顿的过程中看到社区的人都在说浦发AE白，去年10月的时候，申请了浦
发AE，那时候AE还是很好通过的， 3天通过，在2天拿到卡，然后PP，
去泰国的时候全家机场贵宾厅和机场接送机体验也是棒棒的。

去年12月底之前看到可以申请免费的中信AE白，然后就申请了秒批。又拿到了8点
龙腾，今年用了2次中信的挂号服务。

去年10月底， 浦发AE到手，11月知道了招行腿毛卡，一直是招行白户，只有借记
卡代发工资，我家里人倒是一张招行最普通的金卡用了10几年，只有1万多积分，
就去招行网点第一次申请了城市卡和微博卡，城市卡先拿到，之后又陆续申请了黑
白羊， GQ，和各自腿毛附属卡，这中间还去申请了经典白，最多的时候加腿毛附
属总共11张腿毛，然后参加了2期10元风暴，后知后觉快结束了才知道10元风暴，
撸了2期1万分档。

去年12月底招行已经有3万多积分了，赶在12月底之前换了2万亚万。
当时目标变成了要换1家3口去澳洲的往返商务舱机票，从香港出发3个人需要24万
亚万里程，经典白的5万里程已经不够用了，这时候钻石卡就成了我的目标。等着
什么时候积分攒的差不多了就申请钻石。

到了2017年2月，看到大家都在说工行JCB， 我和工行基本没有交集，就在2月中
旬的时候去公司楼下网点申请JCB白金，当时工行大妈还不太愿意给我填表，说他
们白金很难下卡，我说试一下吧，下不了就算了，当时填了表，第二天拿了房产证
复印件，本来以为赶不上月底的面年费政策，没想到我们这里工行效率还可以，一
周就批卡了，批卡之后大概3 4天就收到快递电话说信用卡要用身份证签收，终于
赶在月底前拿到卡激活刷了一笔就放抽屉了。

今年3月中信易卡可以网申，就申请了易卡，撸够了中信5万得亚万就准备只放5万
+慢慢累积南航。

今年4月， 看到钻石开卡礼变化的消息，于是赶紧去申请钻石，结果就是被拒了，
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这是我第一次申请信用卡被拒，当时问办卡的业务员他们说分行已经审批，总行显
示是过去3个月征信太多，当时打算3个月不申卡了在试钻石。

5月因为中信9积分不好用了，申请了几张华夏卡喝星巴克，就打算华夏搞完，一定
3个月不申请了，在试钻石。

结果就到了这个月，前几天南航旅游节买了很划算的去日本的机票，于是今年的旅
游计划变成了日本，想着24万亚万今年底肯定也攒不够，就干脆今年去日本明年去
澳洲。上周机票定好之后就开始看酒店，发现日本的酒店真是又贵又小又破，然后
就发现很多人说大阪万豪很好，当时心里就又活动了想着有个百夫长白金也不错，
在这之前对百夫长,万豪屋并没有深入研究，直到前几天app放水，纠结了一下是申
请钻石还是百夫长，最后还是决定了百夫长，先解决现在的问题在说，今天早上看
到百夫长已经过了，虽然还是6万额度，但是可以把我现在的招行积分换成SPG, 在
换成万豪，可以兑换5晚大阪万豪，我旅行的日期大阪万豪的携程价是1800+一晚
，花3600的年费换5晚万豪，已经值回年费了。
自此已经打算今年不再申卡了，除非又出现什么神卡，明年在申请个钻石换了亚万
就行了。

这大半年的经验，申卡要理性，不要跟风，我也申请了一些没用的卡，但是有时候
放水的时候还是要有执行力。我并不是DLB，没有想过通过这些去赚钱，只是想通
过这些卡花少少的钱提升旅游品质和体验看到家人很开心还是很值得的。

   

   

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

